

Mittwoch, 16. März 2022, Mündener Allgemeine / Lokales

LESERBILDERALBUM

Asterix und Obelix im Dorf



Das Foto unseres Lesers Heinz Köwing aus dem Jahr 1984 zeigt die Schützen des KKS Mielenhausen bei der Kirmes. Sie präsentierten sich als Gallisches Völkchen mit „Asterix und Obelix“. Vorlage war der gleichnamige Comic. Mit dem Kirmesumzug zogen sie natürlich in Eintracht und friedlich mit den Römern durchs Dorf. sta Foto: heinz köwing/nh

Szenen aus dem Dorfleben von einst können Sie senden an: HNA-Redaktion Hann. Münden, Tel. 05541/ 98 39 15, hann.muenden@hna.de